

GOBIERNO DE NAVARRA

ECONOMÍA, HACIENDA, INDUSTRIA Y EMPLEO

CULTURA, TURISMO Y RELACIONES INSTITUCIONALES

PRESIDENCIA, JUSTICIA E INTERIOR

EDUCACION

DESARROLLO RURAL, MEDIO AMBIENTE, Y ADMINISTRACIÓN LOCAL

SALUD

POLÍTICAS SOCIALES

FOMENTO

SEGURIDAD Y EMERGENCIAS

El Gobierno de Navarra licitará la gestión del servicio de atención a personas con discapacidad del Centro Infanta Elena

Se destinarán en cuatro años 17 millones de euros para la cobertura de 70 plazas residenciales y 12 de centro de día

Miércoles, 04 de septiembre de 2013

El Gobierno de Navarra ha acordado en su sesión de este miércoles autorizar la licitación del contrato de asistencia para la gestión del Centro Infanta Elena de Cordovilla (Galar), que da servicio a personas con discapacidad física grave o severa.

El contrato se iniciará el 1 de octubre y concluirá el 31 de diciembre de 2014. El gasto máximo autorizado para este periodo es de 5,29 millones de euros, IVA incluido. El contrato podrá ser prorrogado hasta alcanzar los cuatro años en total, con un valor estimado de 17 millones de euros.

En concreto, el adjudicatario gestionará 70 plazas residenciales (atención integral las 24 horas del día, durante todos los días del año) y 12 plazas de centro de día (atención diurna de lunes a viernes laborables, los 12 meses del año).

Cabe señalar que la licitación se produce ante la finalización del contrato entre la Agencia Navarra para la Autonomía de las Personas y la empresa Quavitae Servicios Asistenciales S.A.U. (antes Mapfre Quavitae S.A.), que ha gestionado el servicio desde julio de 2009.